Ä3 Vielfalt Lieben: Eine Position der EJiR zur Förderung Sexueller Bildung und für die Anerkennung von vielfältigen geschlechtlichen Identitäten, Begehrens- und Beziehungsformen

Antragsteller*in: Lara Sophie Fiß (Leverkusen Ehrenamtliche)

Änderungsantrag zu A3

Von Zeile 156 bis 158 einfügen:

• EJIR, gesellschaftlich und auch vor Gott wertvoll, wichtig und deshalb zu respektieren. solange diese den Kinder und Jugendschutz achten und diesen bewahren Die Dauer, Anzahl der Beteiligten oder die Geschlechter sind dafür nicht relevant.

Begründung

Hey ich finde euren Antrag super und bin euch sehr dankbar das ihr das gemacht habt.

Bei dem Absatz von den Zeilen 154-158 fehlt mir nur etwas um den Kinderschutz/ Jugendschutz noch einmal klar in den Vordergrund zustellen, um mögliche Lücken für Täter an der Stelle klar zu schließen. Um aus der Vergangenheit der Kirche dort klare Positionen zu finden.